

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Comienzan las obras del edificio que albergará los platós cinematográficos de Lekaroz y que finalizarán en cinco meses

La directora general de Política Económica y Empresarial y Trabajo, Izaskun Goñi, supervisa los primeros trabajos de una infraestructura con 980.000 euros de inversión, llamada a convertirse en una referencia para la apuesta de Navarra por la industria audiovisual

Lunes, 27 de agosto de 2018

La sociedad pública Nasuvinsa ha dado inicio a las obras de construcción de un nuevo edificio de 1.000 metros cuadrados que, con 980.000 euros de inversión, albergará los platós cinematográficos e instalaciones destinadas a la producción audiovisual en el campus empresarial de la localidad baztanesa de Lekaroz y que finalizará en apenas cinco meses, antes de febrero del próximo año 2019.

Esta infraestructura, que una vez concluida será arrendada por Nasuvinsa a la empresa navarra del sector

Melitón Film Studios durante los próximos 20 años -prorrogables por períodos de otros 5-, está llamada a convertirse en una referencia para la apuesta que ha emprendido Navarra por las industrias creativas y audiovisuales, uno de los seis ejes clave de la Estrategia de Especialización Inteligente (S3) que desarrolla el departamento de Desarrollo Económico del Gobierno foral.

La directora general de Política Económica y Empresarial y Trabajo del Gobierno de Navarra, Izaskun Goñi, acompañada por el socio promotor de Estudios Melitón Joaquín Calderón, otro de los socios, Miguel Ángel Carrero, el Director Gerente y técnicos de Nasuvinsa, técnicos del Servicio de Fomento Empresarial de esta Dirección General perteneciente al Departamento de Desarrollo Económico, así como representantes del ayuntamiento de Baztan, han visitado hoy el desarrollo de los primeros trabajos que han arrancado estos días para levantar este nuevo edificio en una parcela del polígono empresarial y de innovación que la sociedad



Izaskun Goñi, con responsables municipales de Baztan y promotores del proyecto.

pública de urbanismo gestiona en Lekaroz, en los terrenos del antiguo colegio.

Apoyo a la industria creativa audiovisual

Este espacio empresarial impulsado por el departamento de Desarrollo Económico del Gobierno foral está especialmente concebido para atraer proyectos de los sectores de la bio-salud, tecnologías agroalimentarias, eficiencia energética e industrias creativas -incluidos todos ellos en la S3- aprovechando su privilegiada localización, en el centro del triángulo que dibujan las capitales de Pamplona, San Sebastián y Baiona, dentro de la Eurorregión de Navarra, Comunidad Autónoma Vasca y Aquitania.

Durante su visita a las obras, Izaskun Goñi ha destacado, respecto a las nuevas instalaciones, que “Navarra encierra un importante potencial como territorio de cine y una infraestructura como la que hoy empezamos a levantar en Lekaroz va a resultar una herramienta clave no sólo para atraer filmaciones, sino también como apoyo a los profesionales del emergente sector navarro de la industria creativa audiovisual”.

La construcción del edificio que promueve Nasuvinsa en la parcela 67 del polígono 15 de Lekaroz – con casi 4.000 metros cuadrados de superficie- está adjudicada a la empresa Adentro Construimos y su diseño arquitectónico se ha basado en los estándares Passivhaus de edificación sostenible y de alta eficiencia energética.

Dos platós, servicios de producción y formación

La sociedad arrendataria Melitón Film Studios dispondrá en estas instalaciones de dos platós cinematográficos –de 800 y 100 metros cuadrados- y podrá ofrecer servicios de rodaje, producción audiovisual y formación, así como alojamiento y catering, en este último caso con apoyo del albergue del colindante Centro de Inmersión Lingüística que gestiona ASPACE.

Las nuevas instalaciones audiovisuales están especialmente equipadas para la grabación y realización de spots de cine, televisión, publicidad o videoclips creativos e irán dirigidas tanto para apoyar al tejido audiovisual local como para atraer posibles rodajes de producciones cinematográficas de ámbito navarro, estatal o internacional. “En definitiva, estos estudios estarán capacitados para albergar todo tipo de proyectos audiovisuales y también para formar a alumnos en las diferentes profesiones de la industria audiovisual”, señalan sus responsables.

Después de la implantación de la firma farmacéutica Lozyspharma hace año y medio, el edificio especializado en grabaciones y producciones audiovisuales que gestionará Melitón Film Studios es la segunda gran instalación que acogerá el campus empresarial de Lekaroz, que dispone de parcelas de suelo urbanizado destinadas a actividades empresariales de carácter creativo, tecnológico avanzado e innovador.